



Rettungsfahrzeug für die Wasserwacht

Das neu erworbene Rettungsfahrzeug übergab der Kreiswasserwachtleiter, Walter Hermann, dem stellvertretenden technischen Leiter der Kreiswasserwacht Lindau, Benjamin Rädler. Der VW T5 mit Allrad wurde mit Rotkreuzgeldern finanziert. Bei einem Einsatz der Schnelleinsatzgruppe haben fünf Wasserretter Platz, die sich aus Tauchern, Rettungsschwimmer und Sanitäter zusammensetzen. Das neue Fahrzeug der Schnellen Einsatzgruppe ist mit der Ausrüstung auf dem neuesten Stand. Allerdings müssen dazu vom Kreisverband Lindau noch Mittel für die Tauchausrüstung zur Verfügung gestellt werden. Bestückt ist das Fahrzeug bereits mit zwei Tauchgeräten, einem Spinboard, einem Notfallrucksack und weiteren Gerätschaften, die für die Wasserrettung notwendig sind.

Foto: Wasserwacht